

最終号 Hop 2015

第1学年通信最終号
27. 3. 24 No.17

暖かな日差しが増し、ますます春の到来を感じる時期を迎えています。早いもので、本日、1年生として学級で過ごす最後の日を迎えました。中学1年生の締めくくりをしよう、との思いで始めたこの3学期。卒業式では、卒業する3年生への感謝の気持ちを歌声に込めて、立派な態度で式に臨むことができました。また先日の「職業人の話を聞く会」では、9人の講師の方を招き、熱心に講座に参加する生徒が多数見られました。そんな1年生の成長した姿を目にして、たいへん嬉しく思いました。

とは言え、時はとどまることを知りません。今は、来年度へ向けての準備をする時期でもあります。復習を中心とした学習やふだんの生活、部活動、行事、学級や学年での役割など、来年度の目標を明確にしていく時ではないでしょうか。事を成し遂げるには入念な準備が大切である、とよく言われます。この1年を振り返るとともに、新たな1年を充実させていくための準備をしておきたいものです。

短い春休みを有効に活用して、1年生の学習内容を復習しておくといよいと思います。そして、新年度2年生となって、ますます元気で、意気揚々と登校する姿を見せてほしいです。

最後になりましたが、この1年間、保護者の皆様には、多大なご理解とご協力をいただきましたことを心よりお礼申し上げます。指導が至らない点もあったことと思いますが、今を迎えられているのも保護者の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝するとともに、ますますのお子さんの成長を切に願っております。1年間本当にありがとうございました。

学年主任 奥村 学



4月当初の予定



* 4月の予定は3月現時点のもので、新年度に変更となる場合がありますので、2年生の学年通信4月号でご確認ください。

- 7日(火) 赴任式 入学式 始業式 11:25 下校
- 8日(水) 4時間授業 12:25 下校
- 9日(木) 学力テスト 学級写真撮影 給食開始 離任式 15:00 下校
- 10日(金) 学力テスト 新入生歓迎会 部活動開始 15:00 下校
- 13日(月) 避難訓練 身体測定 14:25 下校
- 14日(火) 血液検査 自転車点検 15:55 下校
- 15日(水) 委員会評議会 14:25 下校
- 16日(木) PTA総会 授業公開 学年保護者会 13:40 下校
- 17日(金) 15:25 下校
- 20日(月) 朝礼 14:25 下校
- 21日(火) 尿検査(1次) 15:55 下校
- 22日(水) 尿検査(1次) 15:55 下校
- 23日(木) 家庭訪問(1日目) 13:15 下校
- 24日(金) 家庭訪問(2日目) 13:15 下校
- 27日(月) 朝礼 家庭訪問(3日目) 13:15 下校
- 28日(火) 家庭訪問(4日目) 13:15 下校
- 29日(水) 昭和の日
- 30日(木) 5時間授業 14:25 下校



体育館部室北窓に新クラスの名簿が掲示されます。新しいクラスを確認し、自分の名前が貼ってある靴箱に靴を入れ、新しいクラスに入ってください。

★新2年生学級は2棟です。

登校初日の予定について

- 4月7日(火) **8:15までに昇降口通過**
- 8:00~ 新クラス発表(体育館部室北窓)
 - 8:20~ ST 事前指導
 - 8:35~ 体育館移動
 - 8:45~ 赴任式
 - 9:00~ 入学式 始業式
 - 10:25~ 学級活動(教科書配付)
 - ~11:25 下校

★始業式の持ち物

黒カバン、スリッパ、体育館シューズ、筆記用具

職業人の話を聞く会



3月11日(水)5・6時間目に「職業人の話を聞く会」を行いました。講師を務めてくださったのは、旅行業・経営者・製造業・洋菓子製造・薬剤師・保育士・栄養士・消防士・美容師の9名の方々でした。どの講座でも、実際に働く大変さや、それぞれの職業ならではのやりがいや楽しみなどのお話がありました。生徒たちもメモをとりながら熱心に聞き、質疑応答では積極的に質問するなど、意欲的に取り組むことができました。当日の姿と生徒の感想をお伝えします。

旅行業



普段なかなか聞くことのできない、仕事の「やりがい」や「つらさ」について聞くことができ、さらに旅行業への興味がわきました。将来は客室乗務員になって、色々な人と関わり合いながら、お客様が満足できるように、旅のお手伝いをしたいと思いました。

1組

経営者



私は不動産や経営についてほとんど知りませんでしたが、経営者講座でお話を聞いて、不動産とは何なのか、経営者とはどのような立場なのかが分かりました。今まで知らなかったことに触れられて、とても楽しい時間を過ごすことができました。

4組

製造業



今回の講座で、会社の中にはたくさんの部署があるということ、それぞれの部署には異なる仕事があって、それぞれ仕事の楽しさがあるということを知ることができました。また、「特許」に関することや、仕事をするときには気をつけることが聞けて勉強になりました。

2組

洋菓子製造



講座で話を聞いて、シュークリームを毎日1000個作ることや、アレルギーや好き嫌いのある人のことを考えて洋菓子を作っていることを初めて知りました。どんな仕事でも、お客様の笑顔を見るためには、色々な工夫が必要になると感じました。

3組



薬剤師



僕は、薬剤師講座で話を聞くまで、薬剤師になるのは難しくないことだと思っていました。ですが、国家試験に合格しなければならない、ということを知って驚きました。お話にあったように、自分も達成感とやりがいのある仕事をしたいです

5組

保育士



小さい頃、たくさん遊んでくれた先生方は、たくさん勉強していたのだと思うと、とてもすごいと思いました。また、食育計画や行事、その他にもいろいろなことを考えてくれていたことを知り、感謝の気持ちでいっぱいになりました。この経験を生かし、小さい子のお世話などをしっかりやろうと思います。

6組

栄養士



1ヶ月の給食の献立を、全て一人で考えているということに一番驚きました。私は大勢の人と一緒に考えていると思ったので、とても大変だなと思いました。今回のお話を聞いて、今までよりももっと感謝して、給食を食べたいと思いました。

4組

消防士



講座の中で一番印象に残ったことは、防火服を着させてもらったことです。テレビなどで見る消防士は軽々と走っているように見えるけど、実際に着てみて、自分には重すぎて走れないと思いました。また、消防士の1日などを分かりやすく話してもらい、勉強になりました。

3組

美容師



美容師の仕事について、普段聞けないようなことも、分かりやすく丁寧に説明してもらい、初めて知ったことや感心することがたくさんありました。美容院の数はコンビニの数の4倍近くもあるということに驚きました。人と接する仕事をする上で、人間性は特に大切だという言葉が、心に強く残っています。

2組

2年生に進級する

君たちへ！

今「この学級で良かった。良い仲間めぐり会えた」と思えますか。みんなで協力したことや仲間のために力を尽くしてきたことが思い出となり、君たちの財産です。次の学級でも、その財産が生かされることを願っています。

1組 近藤 潤

「あなたの能力に限界を決めるのは、他ならぬあなた自身です。」ナポレオンの言葉に、このような言葉があります。自分には無理だと決めつけず、とことんチャレンジしてみましょ。きっとそこには、道がひらかれます。

3組 大河内 佑真

「あたりまえのことをあたりまえに」最初に皆さんの前で話した言葉です。1年間続けることができた人は、本当にすばらしいです。これからも続けてください。途中でくじけた人、2年生で再度チャレンジしましょう。

5組 吉住 真二

この1年を振り返ってみてどうですか？入学当初から比べると、心も身体も大きく成長したと思います。4月からは「先輩」となりますね。この1年で学んだことがこれからの生活に生かされるように、「チャレンジ精神を忘れずに」で頑張ってくださいね。

みつば1組 杉本 紀子

「将来を考えよう」と言われても、すぐ後の進路でさえまだぼんやりとしていることでしょう。でも、いつか目標ができる時は必ず来ます。その時に、夢をあきらめなくていいように、今をしっかりと過ごしてください。

学年副担任 杉浦 隆充

合唱会では、まだ子どもらしい歌声でしたが、卒業式の合唱では、響きのある豊かな歌声を聞くことができ、1年間での成長を感じました。2年生ではさらなる活躍を期待しています。

学年副担任 後藤 新治

この1年間の皆さんの努力と成長を嬉しく思います。気持ちはいつも、「さあ、これから！」。常に努力です。努力は成果を生み、成果は自信となり、自信は成長につながります。皆さんのさらなる成長を期待しています。

学年主任 奥村 学

「自分の性格は、〇〇だから・・・」それでは、2年生も1年生と代わり映えしない生活になるでしょう。「性格は変えられなくても心は変えられる！」今から気持ちの準備をして、今まで以上の自分を見つけてください。

2組 山本 元一

3棟の校舎で見る元気な姿にしんみりしながらも、4月から後輩に頼られる姿を想像するとワクワクします。ひとりひとりの優しさと思いやりを忘れず、さらにいい学年になるように歩いていきましょう。

4組 加藤 麻由

将来の夢は少しずつ決まってきましたか。その夢をかなえるためには、どんな努力が必要ですか。2年生に進級するこのタイミングは、目標を決めやすい時期です。この一年を振り返って新たな目標を決めて頑張りましょう。

6組 神谷 一希

制服姿もすっかりと似合うようになりました。中学校生活は、今からが成長です。心を耕やし、根を張ることができれば、幹も太く、葉も輝くことでしょう。自ら求め、自分の花を咲かせられるように願っています。

学年副担任 伊藤 広司

君たちは誰でも自分なりの、大きな能力を持っています。しかし、それは眠っていて気づかないことが多いです。焦らず、ゆっくりと、着実に、力を伸ばしていきましょう。

学年副担任 黒田 和泉



1年生教師一同